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Présidence de M. Albert Gemmrich 
Présents :  Mme Jocelyne Kuntz, MM. Gérard Cassegrain, Georges Ceccaldi, Bruno Herbst, Marc Hoog, Michel 
Keff, Patrick Leiritz, René Lopez, René Marbach, Joël Muller, Philippe Paulet, Gérard Seitz, Christophe Sollner, 
Michel Spindler, Ralph Spindler, Jacky Thiébaut, Jean-Marie Thiriet, Bernard Tournegros, Francis Willig. 
Assistent : MM. Florent Gosselin (directeur), Patrice Grethen (directeur technique régional), Stéphane Heili 
(directeur du développement), Matthieu Lombard (coordonnateur des CTRA), Olivier Martin (juriste), Maxime Rinié 
(responsable des activités sportives), Frédéric Varais (directeur administratif et financier), Stéphane Villemin 
(président CRA). 
Excusés :  MM. Guy André, Daniel Fay, Michel Gendron, Bernard Gibaru, Jacques Hummer. 
 
Informations du président 
Le comité directeur tient à remercier toutes les personnes qui travaillent actuellement pour aider les malades à 
lutter contre le coronavirus, et espère que le confinement se passe bien pour toutes et tous.  
Monsieur Albert Gemmrich rappelle les modalités de prise de parole, et évoque ensuite les décisions du dernier 
COMEX qui a officialisé l’arrêt des compétitions ligue et district à compter du 13 mars 2019 (le 6 mars pour le 
Grand Est). La fédération souhaite également mettre en place un fonds de solidarité à l’attention des clubs et un 
groupe de travail doit prochainement se réunir en présence de deux présidents de ligue et deux présidents de 
district, dont Monsieur Christophe Sollner. Le comité directeur le félicite pour cette participation. 
 
Point sur les compétitions 
Monsieur Gérard Seitz détaille les décisions et les orientations prises par la commission régionale pour les 
compétitions seniors, suite aux informations données dans le procès-verbal du COMEX du 16 avril 2020. Certaines 
suggestions seront faites lors de notre réunion avec les représentants de la LFA qui doit avoir lieu prochainement. 
Toutes les questions sur les compétitions ligue et districts doivent être envoyées, avant ce vendredi 12h00, au 
directeur de la ligue qui les centralisera et qui les transmettra à la LFA. 
Monsieur Jacky Thiébaut intervient sur les compétitions jeunes, et en plus des décisions du COMEX applicables à 
nos championnats, il va falloir adapter les montées et les descentes pour les championnats à deux phases dans 
les territoires lorrain et champenois, bien que la deuxième phase ne se soit pas déroulée. Actuellement des 
projections sont faites par la commission régionale et seront prochainement proposées au comité directeur pour 
validation. 
Poursuivant son intervention, et au regard des circonstances actuelles, Monsieur Jacky Thiébaut souhaite que 
l’article 5 du statut régional des jeunes (nombre d’équipes et éducateurs) ne soit pas appliqué pour cette saison, et 
que l’on proroge d’une saison la disposition de préconisation. Le comité directeur accepte à l’unanimité ce report 
d’application pour la saison 2020/2021. 
Monsieur Maxime Rinié fait ensuite un point précis sur les compétitions féminines et de futsal, et sur les incidences 
au niveau des classements suite aux décisions du COMEX. Concernant les championnats seniors féminins, le 
comité directeur décide que les dispositions transitoires concernant les obligations des clubs au titre de la saison 
2019/2020 sont reportées d’une saison 2020/2021 et seront d’application au titre de la saison 2021/2022. 
Monsieur Patrice Grethen demande que les décisions prises par le groupe de travail chargé des compétitions U15 
et U18 féminines soient entérinées. Le comité directeur valide ces propositions. 
 
Statuts LGEF (articles 12.1.1 et 12.2) : conséquenc es de la modification du calendrier électoral 
L’assemblée générale prévue initialement le samedi 27 juin 2020 est annulée.  
L’assemblée générale du samedi 7 novembre 2020 sera une assemblée extraordinaire et ordinaire. Les 
dispositions relatives aux statuts de la ligue, telles que présentées et validées lors du comité directeur du 25 mars 
2020, figureront à l’ordre du jour de cette assemblée et les travaux menés par le groupe chargé de faire des 
propositions au comité directeur reprendront dès le mois de septembre 2020. 
 
Renouvellement dossiers arbitres 
Messieurs Bernard Tournegros et Matthieu Lombard expliquent la méthode retenue par les responsables de 
l’arbitrage pour traiter de façon uniforme les renouvellements des dossiers d’arbitres dans le Grand Est. Ils 
remercient les CDA, les districts et les commissions médicales pour le travail accompli et pour leur investissement 
dans le traitement et le suivi des futurs dossiers. 
Messieurs Bernard Tournegros et Stéphane Villemin commentent ensuite les modifications apportées au 
règlement intérieur de la CRA pour la prochaine saison. Celles-ci tiennent compte des recommandations de la 
DTA, du fonctionnement de la future CRA Grand Est et de certains ajustements nécessaires aux missions de la 
commission. Le comité directeur adopte cette proposition. 
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Fusions et groupements 
L’article 39 des règlements généraux de la FFF prévoit que le projet de fusion doit être déposé pour le 15 mai dans 
les districts. 
Considérant que le COMEX en date du 3 avril 2020 a décidé que « les échéances à venir pour la saison en cours, 
règlementaires ou pratiques, relatives aux procédures d’affiliation, de changement de nom, de fusion, d’entente, de 
groupement ou encore de reprise d’activité sont décalées d’un mois au minimum, voire davantage… » et face au 
questionnement des clubs sur ce point particulier, Monsieur Georges Ceccaldi souhaite que le comité directeur 
détermine une date butoir « ferme » de dépôt des dossiers dans la mesure où la date de production de ces 
documents à la ligue reste inchangée, à savoir pour le 1er juillet au plus tard. 
 
Divers 
- Monsieur Marc Hoog souligne les problèmes rencontrés par la commission régionale chargée de l’application du 
statut régional de l’arbitrage. Des directives nationales émanant du service juridique de la fédération doivent nous 
parvenir prochainement à ce sujet. 
- Monsieur René Marbach remercie la fédération et la LFA pour toutes les informations données à ce jour pour 
faire face aux incidences et aux nombreux problèmes liés à l’arrêt des compétitions et qui aident bien les ligues et 
les districts dans leurs prises de décisions. Cependant, nous n’avons pas de réponses dans tous les domaines et il 
souhaite que la ligue fasse preuve de bienveillance vis-à-vis des clubs dès qu’elle le pourra. 
- Monsieur Philippe Paulet souhaite connaitre la procédure pour déposer actuellement un dossier FAFA 
équipement. Monsieur Michel Keff informe les membres présents que l’enveloppe allouée à la LGEF pour cette 
saison étant entièrement attribuée, les nouveaux dossiers devront être déposés au cours de la prochaine saison. Il 
ne reste que des fonds pour le FAFA transport. 
- Messieurs Gérard Cassegrain, Patrick Leiritz et Philippe Paulet souhaitent que les salariés de leurs districts, qui 
sont en télétravail avec un nombre minimum d’heures de travail, ne soient pas sollicités par la ligue pour participer 
à des conférences téléphoniques. 
- Monsieur Albert Gemmrich propose qu’un communiqué commun ligue-districts concernant les compétitions soit 
envoyé rapidement à nos clubs. Après une présentation faite par le directeur du développement, Monsieur 
Stéphane Heili, les présidents de district émettent un avis favorable. 
 
Agenda 
- Comité directeur le mercredi 6 mai à 15H00. 
- Comité directeur le mercredi 27 mai 2020 à 15H00. 
- Commission des finances le mercredi 10 juin 2020 à 15H00. 
- Assemblée générale du 27 juin 2020 : annulée. 
- Comité directeur le mercredi 24 juin 2020 à 15H00. 
- Comité directeur en juillet (date à fixer). 
- Assemblées générales extraordinaire et ordinaire le samedi 7 novembre 2020 à 9H00. 
- Assemblée élective le samedi 16 janvier 2021 à 9H00. 
 
 

Frédéric Varais, 
Directeur administratif et financier 


